

## "Tiempo de Cosecha" en Huichihuayán: Un Éxito Cultural

Se llevó a cabo con gran éxito el evento cultural “Agua y Elementales: Memoria de Vida” en la explanada frente al Vado Ecoturístico de Huichihuayán, donde regresó el esperado Vado Cultural.

En esta ocasión, se presentó el espectáculo “Tiempo de Cosecha” del Semillero Creativo de Danza Contemporánea en Huichihuayán, contando con la participación de jóvenes talentosos, y un impactante performance de danza con fuego que cautivó al público presente.

El evento contó con la distinguida presencia de la Directora de Cultura. Genoveva Galván Gonzalez, la Directora de Turismo. Nilde Divany Turrubiartes Barrientos. la Coordinadora del Sistema DIF. Guadalupe Martínez Avitud, el Delegado Municipal, así como la representante del comité del vado Aida Balderas, Lic Héctor Alejandro Hernández Ramírez. Presidente del consejo del patrimonio de áreas y centros históricos de Huehuetlan, quienes reconocieron la importancia de estos espacios para fortalecer la identidad y las tradiciones de la comunidad.

De igual manera, Nancy Monserrat Rostro Bonifás y compañeros Organizadores del Semillero Creativo agradecieron el apoyo de las autoridades municipales y la participación activa de la ciudadanía, quienes disfrutaron de un evento familiar, artístico y con entrada libre.

El Gobierno Municipal de Huehuetlán, a través de la Dirección de Cultura y Turismo, refrenda su compromiso de seguir promoviendo actividades culturales que fomenten la participación comunitaria y el desarrollo artístico de niñas, niños y jóvenes.